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２０２４～２０２５シーズン
を楽しもう！

１．有志スキーに行ってきました。

3 月 18 日の火曜日、ハ
チ北スキー場へ有志でスキ

ーに出かけました。

10時に道の駅「ハチ北」
に集合。2 台の車に乗り換
えてゲレンデに向かいまし

た。ゲレンデは当日の朝ま

での積雪で、ハイシーズン

の様なコンデションでし

た。日差しもあって、山頂

からは少し曇っていて大山

こそ見えませんでしたが、

景色も良く、楽しいスキー

行になりました。 尾崎さん 笠井さん 星 田中さん ハチ北山頂にて

3月のこの時期に、しっかり新雪が積もっていてビックリしました。シーズンのまとめ？
をするにはとてもいい一日になりました。ありがとうございました。

星

18 時 20 分に舞鶴の集合場所に無事着きました。雪も天気も気温も良く、楽しくすべる
事ことができました。星さんの丁寧なご指導と、尾崎さんが私と笠井さんに合わせて滑っ

ていただいたことに感謝です。

また来シーズンも頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。

田中さん
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今日は、4 人の参加でした。皆さんお疲れさまでした。星さん、ありがとうございまし
た。

尾崎さん

２．スキー協、関西ブロックスキーに行ってきました。

４月４日～６日、志賀高原一ノ瀬スキー場を主会場に開催された、全国スキー協、関西
ブロック主催のレベルアップコース、研修コース、ポール練習会コース、検定会等に、今
シーズンのまとめとして、瀬戸さん、丸山さん、星の３人で参加してきました。瀬戸さん
と私は研修コース、丸山さんはポールコースでした。

寺子屋スキー場からのながめ

１日目は、細かい雪が降り、風もあって寒い寒いゲレンデ。春スキーと思っていた私は薄着
でひどい目に遭いました。やはり志賀高原は標高が高いので４月でも寒い。午後からは瀬戸さ
んも到着されて、一安心。丸山さんは１日目はフリースキーでした。（２日目からポール練習）
２日目、３日目は、まあまあ良い天気で、気温も上がり雪も緩みました。それぞれに講師

の方から良いアドバイスを頂き、来シーズンの課題もはっきりして実りの多いものになりました。
また来シーズン、ご一緒に楽しみましょう。よろしくお願いします。

３．今後の例会の予定

４月１２日（土） テニス例会 大宮自然運動公園 ９：３０～ 雨天 五箇小体育館

４月２１日（月） テニス例会 大宮自然運動公園 ９：３０～ 雨天 五箇小体育館

４．その他

５月下旬に「雪おこし」の総会を予定しています。事務局会議で日程が決

まりましたらお知らせします。よろしくお願いします。


